
Herr Gleß erläuterte zunächst eingehend die Sitzungsvorlage und bewertete insgesamt den 
Zustand des städtischen Straßennetzes im Hinblick auf den interkommunalen Vergleich und der 
regelmäßig durchgeführten Zustandskontrollen als zufrieden stellend. 
 
In der sich anschließenden Aussprache, an der sich insbesondere die Ausschussmitglieder Herr 
Piéla, Frau Bähr-Losse, Herr Rauchalles, Herr Schäfer, Frau Leittersdorf, Herr Conzen und Herr 
Fischer beteiligten wurden verschiedene Verständnisfragen bezüglich des anstehenden 
Finanzbedarfes, der eventuellen Kostenübernahme durch die betroffenen Bürger, Erstellung einer 
mittelfristigen Finanzplanung etc. seitens der Verwaltung ausführlich beantwortet. Aufgrund der 
Diskussion im Ausschuss möchte die Verwaltung die Liste der betroffenen Straßen geringfügig 
überarbeiten. Sie wird baldmöglichst nachgereicht. 
 
Dann fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


